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Se você tem uma reclamação ou sugestões, envie para pauta@redegazeta.com.br ou ligue para 3321.8519.
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DONA ENCRENCA
Beatriz Marcarini

ENCRENCAS Sem resposta Promessa Resolvido Sem solução

Sem serviço no bairro
“Dona Encrenca, eu moro no
bairro de Setiba, em

Guarapari. Sou cliente da Oi há
mais de 10 anos e, há cerca de seis
anos foi disponibilizada a internet
Velox em minha linha telefônica. Na
ocasião assinei o pacote, mas, para
minha surpresa, em três meses o
serviço foi suspenso com a alegação
de falta de instabilidade técnica,
mas com a promessa de que novos
investimentos seriam realizados e
que em pouco tempo eu teria
novamente o serviço. Contudo o
tempo passou e, até hoje, não há
viabilidade. Após inúmeras
tentativas, fui informado de que
haveria disponibilidade, porém seria
necessário o pedido de nova linha

com velocidade de até 15 mega. Fiz
o pedido, e hoje, quando o técnico
veio instalar, informou que não há
viabilidade. Acredito que a falta de
interesse na empresa é algo
explícito, já que a mesma realiza a
venda de produtos que não existem.
Eu me sinto bobo, e gostaria de
saber da operadora quando poderei
ter o serviço, pois o que percebo é
uma falta de respeito com um
cliente que necessita da internet
para seu trabalho e não aguenta
mais a falta de interesse dos
técnicos da região.”
—

Jocimar Sarmento mora em Setiba

Nós encaminhamos o relato para
a Oi. Em nota, a empresa nos

comunicou que entrou em contato

com o cliente para informar que, após
verificação, constatou que, no
momento, o serviço Oi Velox não está
disponível para o endereço solicitado.
A companhia acrescentou que a
instalação do Oi Velox depende de
uma análise prévia da linha telefônica
do cliente, da capacidade da central
telefônica à qual ele está ligado e da
infraestrutura do endereço em que o
serviço será habilitado.

Animais na pista
“Desde o início de seu governo, o
prefeito da Serra vem

prometendo renovação do contrato da
empresa que realizava o recolhimento
de animais no município. O que
podemos notar é que nada foi feito: as
ruas, avenidas e rodovias que

atravessam a Serra mais parecem
fazendas por onde andam cavalos,
bois, cachorros e outros animais. Esse
fato causa perigo e até problemas de
saúde devido à proliferação de doenças
que o abandono desses bichos pode
provocar. A prefeitura sempre diz que
está realizando procedimento de
contratação, mas isso vai demorar até
o final do governo?”
—

Rainer Bonzano mora na Serra

Desta vez, a Prefeitura da Serra
respondeu que o contrato para

recolhimento de animais de grande
porte soltos em vias públicas foi
assinado. O serviço já está
funcionando e pode ser acionado, 24
horas por dia, através dos telefones
99923-4312 ou 3011-6909.

ALÔ, PREFEITURAS!

“Estrutura metálica sem resistência
à oxidação na beira da praia vai
enferrujar sempre”
—
RENAN PINHEIRO (leitor comenta no Facebook sobre aparelhos de academia enferrujados)

Empresa pagará mais de
R$ 20 mil por não entregar
bicicleta para criança no Natal
A 6ª Câmara de Direito Civil do TJ

manteve decisão da comarca de

Brasília que condenou empresa a

indenizar pai e filho que não

receberem uma bicicleta em tempo

hábil para os festejos natalinos. Os

autores da ação vão receber R$ 20 mil

por danos morais e materiais.

Me encontre no Face

facebook.com/donaencrencaAG

Me siga no Twitter

twitter.com/donaencrencaAG

Para encrencar

Fone: 3321-8625

Moradores acompanham crescimento de lixão
“Desde minha infância sempre

foi assim: este imenso lixão, lo-
calizado atrás da creche do bairro
Feu Rosa, que incomoda a vida de
todos”. O relato é do estudante
Alessandro Neves, que mora na
Serra. Ele explica que o lixão im-
provisado, além de estar atrás de
uma creche, fica em frente ao
ponto final do bairro, ou seja, é
uma região com circulação de pes-
soas. “A própria prefeitura utiliza o
local para descartar lixo, assim co-
mo pessoas que vêm de diversas
regiões. Quando será que a pre-
feitura vai resolver esse empeci-
lho? Ninguém aguenta mais tantos
mosquitos, ratos e outros insetos!”.

Encaminhamos o relato para a
Prefeitura de Serra, que disse
que a limpeza da área é feita
regularmente, e a próxima está
agendada para o final de ou-
tubro. Se a prefeitura limpa o
local regularmente, cabe também
aos moradores não jogarem lixo
no terreno. Vamos colaborar!

FERNANDO MADEIRA

Moradores dizem que o acúmulo de lixo atrai bichos e causa mau cheiro. Já a prefeitura afirma que limpa a área regularmente


